## EL BUEN GOBIERNO DE DANIEL LES MEJORA LA CÁLIDA DE VIDA A 870 POBLADORES DEL BARRIO 25 DE ABRIL DE MATAGALPA

## **NOTA DE PRENSA**

Managua, 16 de Marzo de 2015



La Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillados Sanitarios (ENACAL) —Una Empresa del Pueblo- informa a la población nicaragüense que, este fin de semana, se inauguró el Proyecto de Ampliación de Redes de Alcantarillado Sanitario en los sectores 3, 4 y 5 del barrio 25 de Abril de la ciudad de Matagalpa, con el cual se restituyó

el derecho al Saneamiento a 870 pobladores.

Estos pobladores por muchos no contaron con el servicio, y tenían que convivir con charcas en las calles. Ahora, viven en ambiente más bonito, limpio y sano.

El proyecto consistió en la instalación de 1,480 metros lineales de tuberías, 144 conexiones domiciliares, así como la construcción de 15 manjoles y 163 cajas de registro. Con estos trabajos también se alcanzó una cobertura de un 100 por ciento de la población del barrio 25 de Abril con servicio de alcantarillado sanitario.

El proyecto fue ejecutado bajo el modelo de Alianzas, Diálogo, Consenso y Responsabilidad Compartida, con la Alcaldía de Matagalpa, y los protagonistas. Estos últimos colaboraron con trabajos de zanjeo para la instalación de tuberías.

La Cra. Paula Soledad Lara, se expresó muy contenta con esta Restitución de Derechos: "Cuando yo vine a este barrio había insalubridad las aguas de los lavanderos iban a los patios, y aquel zancudero no se aguantaba, no podíamos dormir tranquilos, ahora gracias al Padre Eterno, a Daniel Ortega y el Gobierno que nos dieron este proyecto tan lindo estamos muy contentos", Mientras que el Cro. Ernesto Aráuz Obregón, apuntó: "Tantos años que hemos vivido aquí en estos cerros, con esa situación .Ahora gracias a Dios tenemos este servicio, gracias al Gobierno, ahora estamos mejor, tenemos más higiene en nuestro hogares".

Estas obras de progreso son parte del los esfuerzos que realiza el Buen Gobierno de Daniel, en la ruta de restitución de derecho al saneamiento a los nicaragüenses para mejorar su calidad de vida, en esta Nicaragua Cristiana, Socialista y Solidaria.